

OGS –Ferien waren super toll !!!!!

Schöne, spannende und sonnige Ferien liegen hinter uns.



1. Woche:

Das Ausnutzen des sonnigen Wetters bei einem Besuch der Bärenwoche im Bärenloch stand auf dem Plan.

Außerdem wurde viel gebastelt ,der Schulhof verschönert und ein Bienengarten angelegt.

Für die Bienen gestalteten wir ein Bienenhotel.

Wer wollte ,konnte das Häkeln erlernen.

In der Turnhalle wurde getanzt und sportliche Wettkampfspiele durchgeführt.

Auf dem Fußballplatz wurde viel gebozt und es fielen viele Tore.



2. Woche:

Aufgeregt waren viele, denn wir fuhren mit dem Bus, der S-Bahn und mit dem Zug nach Leverkusen –Reuschenberg in einen Wildpark.

Wir bestaunten die Tiere ,machten ein Picknick , tobten auf dem Spielplatz und schleckten ein Eis.

Was für ein schöner Tag !!!



3. Woche :

Auf geht's – jeden Tag fahren wir mit dem Bus nach Gräfrath zur Kinder –Oase , Solinger Kinderstadt.

Der Tag begann dort mit einem gemeinsamen Frühstück und einem Treffen an der Bühne mit dem Pinguin – der Bürgermeister.

Jedes Kind konnte für sich entscheiden, an verschiedenen Stationen teilzunehmen und seinen Tag somit gestalten.

Sei es mit dem Mitarbeiten an verschiedenen Ständen, dem Helfen in der Küche, Kirche oder Arbeitsamt oder als Reporter, Fotograf ,Umweltschützer u.v.m.

Nur wer eine Tätigkeit ausübte ,bekam seinen Lohn als „ Fischlinge „.

Diese konnte man dann Ausgeben, in dem man sich ein leckeres Eis, Waffeln , Fruchtspieße, an Aktionen teilnehmen oder sich etwas Kreatives erwerben kann.

Das war eine abenteuerliche und begeisternde Woche für alle Kinder !!!



4./ 5. Woche:

Der OGS macht Urlaub !



6. Woche:

Spiel und Spaß standen im Vordergrund .

Der OGS nahm an der Aktion „ Kinder erforschen die Zietenstraße „ teil.

In der letzten Woche wurde gebastelt, zum Treppenbach gewandert und man konnte einfach seine Seele baumeln lassen und mit seinen Freunden spielen.

